

Dreck-weg-Tag 2022

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 16. März 2022 um 14:52 Uhr



Dreck-weg-Tag 2022

Unsere Grundschul Kinder sorgen für ein sauberes Horchheim

Wie bereits vor Corona beteiligte sich nach zwei Jahren Pandemiepause die Joseph – Mendelssohn – Schule im Rahmen des alljährlichen „Dreck – weg - Tages“ der Stadt Koblenz mit allen Kindern und ihren Lehrerinnen am Mittwoch, den 16.03.2022, bei frischen Temperaturen und strahlendem Sonnenschein an dieser Aktion.

Bestens ausgestattet mit Handschuhen und blauen, großen Müllsäcken ging es voller Tatendrang und Begeisterung klassenstufenweise in verschiedene Bereiche rund um die Schule, in den Mendelssohn-Park und an den Rheinpfad.

Bei dieser Aktion geht es u.a. darum, den Kindern Verantwortungsbewusstsein im Umgang mit Abfällen zu vermitteln und sie auch auf die häufig eigentlich nicht beachteten und dann doch plötzlich offensichtlichen Verschmutzungen hinzuweisen.

So war dann das Erstaunen über die vielen unterschiedlichen Funde häufig groß und manch einer konnte es nicht fassen, wie achtlos mit der Natur umgegangen wird.

Am Ende kam auch in diesem Jahr ein stattlicher Müllberg zusammen, der den Kindern bewusst gemacht hat, dass diese Aktion für unsere gemeinsame Zukunft – leider - immer wieder notwendig sein wird. Ein herzliches Dankeschön für das großartige Engagement!

Dreck-weg-Tag 2022

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 16. März 2022 um 14:52 Uhr



Dreck-weg-Tag 2022

Geschrieben von: David Janser

Mittwoch, den 16. März 2022 um 14:52 Uhr

